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Я – волонтер! 

Международный фестиваль 
университетского спорта 
ЕКАТ-2023 подарил уникальный 
опыт ученице екатеринбургской 
гимназии № 177 Дарине 
ОВЧАРУК. 

– Я была волонтером и работала 
в координационном центре объекта 
во Дворце дзюдо. Первым делом 
мне выдали футболку, толстовку, 
дождевик, бандану и поясную сумку 
волонтера – они стали моей рабочей 
формой.

Работали мы в две смены. В мои 
обязанности входило извещение 
персонала объекта о ключевых 
событиях в расписании, например, 
о начале соревнований. Я принимала 
информацию о различных 
инцидентах и решала возникающие 
проблемы, действуя в соответствии 
с инструкцией. Однажды сломался 
холодильник для льда (необходим 
в случае травм у спортсменов). 
Я вызвала по рации нужного 
специалиста по ремонту. 

Мы могли наблюдать с трибун 
за соревнованиями. Особенно 
интересно было смотреть 
за девушками: они боролись, 
не сдаваясь, до самого конца.

Волонтерство стало для меня 
новым опытом: работать с рацией, 
слушать сообщения коллег, 
отделяя важную информацию 
от незначительной. Работа была 
ответственной, но интересной. 

Маленький мультфильм –  
большая победа 
Анимационная история пышминской школьницы выиграла  

во Всероссийском конкурсе 

Ученица Пышминской школы 
Александра ВАРЛАКОВА 
стала победительницей 
II сезона Всероссийского 
проекта «Кинодвиж». Она 
самостоятельно создала 
мультипликационный фильм 
о тесте на уроке химии и как 
победитель отправилась 
на Фестиваль «Движение 
Первых» в Москву.

Раньше я активно принима-
ла участие во многих проектах 
и акциях Российского движения 
школьников, поэтому после соз-
дания «Движения Первых» я про-
сто не могла пройти мимо и сразу 
же открыла сайт в надежде найти 
для себя новый вызов. В сентябре 
я решила участвовать в проекте 
«Кинодвиж». 

Из трех номинаций – «Ки-
но», «Неигровое Кино» и «Анима-
ция» – я выбрала последнюю, так 
как всю жизнь занималась рисо-
ванием. За февраль и март 2023 
года нужно было создать анима-
ционный фильм на свободную 
тему, хронометраж – не больше 
пяти минут. 

Идею мультфильма при-
думала быстро: школьная тема 
всегда актуальна. Сюжет – тест на 
уроке химии. Кто-то решает его 
своими силами, а кое-кто реша-
ет списать ответы у своих одно-
классников. 

Что же дальше? Аниматик, 
то есть раскадровка – набросок 
сцен, персонажей и всей ани-
мации в целом. После него уже 
идет чистовая анимация, цвет, 
и вот – анимация готова! Остал-

ся монтаж: сопоставить репли-
ки с движением губ персона-
жей, добавить звуковой фон и 
нарисовать обложку к мульт-
фильму. Все это заняло у меня 
полгода. 

Озвучить героев мне с радо-
стью помогли одноклассники 
Света Язовских, Максим Шабу-
нин, Дима Чистяков и Даша Кур-
батова, а учитель химии Иван 
Владимирович Семакин озвучил 

учителя химии! Персонажи об-
рели голос, который идеально 
подходил их характеру и темпе-
раменту. 

Усердный труд не был напра-
сен. 4 мая я получила самую луч-
шую новость – мультфильм вы-
играл, и меня пригласили на Фе-
стиваль «Движение Первых» в 
Москву! 

В первый день фестиваля мы 
прибыли на ВДНХ, где он прохо-
дил, и разделились на группы. С 
группой победителей конкурса 
я пошла на церемонию награж-
дения. Затем мы посетили ма-
стер-классы и интересную встре-
чу с продюсером и режиссером 
Ольгой Акатьевой, а также ак-
терами нового фильма «Я делаю 
шаг». 

На следующий день мы от-
правились в «СоюзМультПарк», 
где нас встретили забавные ге-
рои из советских мультфиль-
мов. Нам рассказали много инте-
ресных фактов об отечественной 
анимации. Самостоятельно мы 
создали несложную анимацию с 
помощью обычной бумаги. 

Эти несколько дней подари-
ли мне непередаваемые эмоции, 
прекрасные встречи и новых дру-
зей. Действовать, творить и идти 
до конца – таким, я думаю, дол-
жен быть девиз активного стар-
шеклассника. Если не попробу-
ешь хотя бы раз в чем-то поуча-
ствовать, то никогда не узнаешь 
вкус победы. 

Александра 
ВАРЛАКОВА,  
пгт Пышма

Школьный медиаканал популярен на селе
Его юнкоры снимут фильм к 65-летию знаменитого СПК «Килачевский» 

Александра Варлакова с юным актером кино Даниилом Муравьевым-
Изотовым

Кадр из мультипликационного фильма Александры Варлаковой

Школьники села Килачевское 
Ирбитского района делают 
успехи в медиасфере, развивая 
свой канал «Калач ТВ». 

«Пока живет сельское хозяй-
ство – живет село. Пока живет се-
ло – живет и школа». Много раз 
слышала эту фразу от родите-
лей.

Наша школа находится в сель-
ской местности и сотрудничает с 
сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом (СПК) 
«Килачевский» в плане професси-
ональной ориентации. Это хозяй-
ство – одно из лучших в Свердлов-
ской области в молочном и мяс-
ном животноводстве, выращива-
нии сельскохозяйственных куль-
тур. Это гордость всего Ирбитско-
го района!

Возглавляет СПК «Килачев-
ский» Анатолий Сергеевич Ники-
форов – выпускник нашей шко-
лы. В 2018 году он поддержал 
идею создания в школе медиа-

канала и приобрел для него не-
обходимое оборудование.

Сегодня школьный медиа-
канал «Калач ТВ» известен не 
только сельчанам, но и за преде-
лами Свердловской области. Ре-
бята подготовили несколько сю-

жетов, где специалисты из раз-
ных отраслей поделились секре-
тами мастерства. А к 15-летию 
молочного комплекса СПК «Ки-
лачевский» был снят большой 
сюжет, в котором юнкор «Калач 
ТВ» Иван Носков, ученик 8-го 

класса, рассказал о вниматель-
ном отношении к каждому жи-
вотному и новейшем оборудо-
вании на предприятии. Он вы-
яснил, что за сутки на комплек-
се вырабатывают более 60 тонн 
молока. 

– В школьные годы нужно 
пробовать себя в разных обла-
стях, стараться найти свое призва-
ние. Следует быть любознатель-
ным и хорошо учиться по раз-
ным предметам. Например, на 
молочном комплексе необходи-
мы знания физики, химии и био-
логии, – прозвучали в том сюже-
те слова Марины Александровны 
Конюховой, главного зоо техника-
селекционера. 

Мой папа Денис Геннадьевич 
Кирсанов работает в СПК «Кила-
чевский» агрономом-агрохими-
ком. Он рассказал, что в его обя-
занности входит подбор, распре-
деление и внесение удобрений в 
почву. Также он следит за защитой 
растений, вспашкой зяби и ее ка-

чеством. Разговор был для меня 
очень значимым. 

Зная о наших успехах в 
медиа сфере, руководство СПК 
«Килачевский» предложило 
школьному медиаканалу «Ка-
лач ТВ» снять фильм к 65-летне-
му юбилею кооператива, кото-
рый будет в этом году. Мы долж-
ны рассказать об успехах хозяй-
ства в последние годы. Сейчас 
мы снимаем небольшие видео-
рассказы о различных направ-
лениях деятельности СПК и раз-
мещаем их в социальных сетях, 
позднее они будут объединены в 
один фильм. Мы уверены, что та-
кое сотрудничество между сель-
скохозяйственным предприя-
тием и нашей школой поможет 
многим ребятам правильно вы-
брать профессию в будущем. 

Александра 
КИРСАНОВА, 
Килачевская школа,  
Ирбитский район

Юнкорам объясняют процесс автоматического доения коров
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